

# SWI

## Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Lakukan Patroli Biru Malam dan Sambangi Petugas Keamanan Perumahan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jul 31, 2023 - 15:41



*Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, Lakukan Patroli Biru Malam dan Sambangi Petugas Keamanan Perumahan*

SUKABUMI - Aipda Utep S., S.AP., sebagai Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melakukan giat patroli biru di wilayah hukum Polsek Caringin. Dalam patroli malam tersebut, Aipda Utep turut menyambangi petugas keamanan perumahan yang sedang berjaga untuk memberikan himbauan agar

selalu waspada dan berhati-hati, serta melaporkan bila ada kejadian atau perilaku mencurigakan. Senin (31/07/23).

Giat patroli biru malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Aipda Utep melaksanakan patroli di sejumlah area perumahan yang menjadi titik fokus kegiatan tersebut.

"Saat malam hari, kewaspadaan dan kesiagaan kita harus ditingkatkan, terutama bagi petugas keamanan perumahan yang berjaga. Kami mengimbau agar selalu memperhatikan situasi sekitar, melaporkan segala hal yang mencurigakan, serta tidak ragu untuk menghubungi aparat kepolisian jika ada kejadian yang memerlukan tindakan lebih lanjut," ujar Aipda Utep saat memberikan himbauan kepada petugas keamanan perumahan.

Aipda Utep juga menyampaikan bahwa kerjasama dan kolaborasi antara pihak kepolisian dan petugas keamanan perumahan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan saling melengkapi informasi dan melakukan tindakan pencegahan, diharapkan dapat mengurangi potensi kejahatan di wilayah tersebut.

"Peran petugas keamanan perumahan dalam menjaga keamanan lingkungan sangatlah strategis. Mari kita bersama-sama menjaga wilayah ini dari ancaman kejahatan dengan saling bekerja sama dan bertukar informasi yang relevan," tambah Aipda Utep.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP.,M.M. memberikan apresiasi atas giat patroli biru malam yang dilakukan oleh Aipda Utep. Menurutnya, patroli malam ini merupakan langkah konkret dalam menjaga keamanan dan memberikan rasa aman bagi warga.

"Kami berterima kasih kepada Aipda Utep dan seluruh anggota yang terlibat dalam patroli biru malam ini. Kehadiran dan kerjasama dengan petugas keamanan perumahan adalah salah satu bentuk nyata dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar Kapolsek.